



DE SELLE
EN SELLE



Cormeille
AC SC
yclo - vtt

N° 18
Juillet 2001

LE BUREAU DE LA SECTION CYCLOVTT

Président : Jean-François PICHONAZ
53, rue de St Germain
95240 Cormeilles en Parisis
Tél : 06 03 11 16 31

Vice-Présidents :
Gilbert AUGER
15, square Marie Laurencin
95240 Cormeilles en Parisis
Tél : 01 39 78 76 62

Henri BRASSEUR
42, rue Carnot
95240 Cormeilles en Parisis
Tél : 01 39 78 73 90

Secrétaire :
Laurent RADICE
9, rue des Alluets
95240 Cormeilles en Parisis
Tél : 01 34 50 22 78

Secrétaire Adjoint : Guy BUCHE
27, rue Lebon
78500 Sartrouville
Tél : 01 39 13 97 98

Trésorier : René SEGUIN
6, voie des Moulins Sud
95240 Cormeilles en Parisis
Tél : 01 39 97 04 80

Trésorier Adjoint : Michel LEYNIAC
6, impasse Émile Zola
95240 Cormeilles en Parisis
Tél : 01 39 97 90 25

Membres : Georges MACHADO
91 rue Gabriel Péri
95240 Cormeilles en Parisis
Tél : 01 39 31 11 59

Marcel RIO
13, cours des Mésanges
95240 Cormeilles en Parisis
Tél : 01 39 78 69 18

Louis CORRE
17, rue Rouget de L'Isle
95240 Cormeilles en Parisis
Tél : 01 39 78 60 23

SOMMAIRE

⇒ Édito	page 1
⇒ Top Info	page 2
⇒ Séjour école cyclo	page 9
⇒ Cambrai, en photos	page 12
⇒ Histoire d'une chute	page 16

DATES A RETENIR

- 🚲 Dimanche 16/09 : rando des peintre à Auvers
- ⇒ Lundi 17/09 : réunion club 20h30
- 🚲 Dimanche 07/10 : rando à Auxerre
- ⇒ Dimanche 28/10 : Concentration du CO.DEP 95

L'ÉQUIPE DE RÉDACTION

Gilbert AUGER, Jean-François PICHONAZ,
Laurent RADICE, et les autres.....

Photo de couverture : Cormeilles-en-Parisis

Rue Nouvelle (Rue Jean Jaurès).

N° 18
Juillet 2001

EDITO

L'HEURE DE DÉPART DES PARCOURS

Il est un sujet récurrent depuis des années : A quelle heure partir le dimanche matin. Sujet sensible, abordé régulièrement en réunion, la dernière fois le 11 juin dernier. Notre président a alors décidé de procéder à une consultation de tous les membres de la Section lors de l'Assemblée Générale de 2002. Jean-François et moi installerons un ordinateur, les présents et absents représentés indiqueront leurs horaires de sortie favoris pour chaque période de l'année. Nous donnerons les résultats en direct à la fin du vote. La Commission Parcours en tiendra compte lors de l'élaboration des programmes futurs. Nous aurons l'occasion de préciser les modalités du vote.

En rédigeant cet éditorial, je dispose – merci Henri – de 15 ans de parcours. L'évolution est remarquable. La mise en page a été révolutionnée par l'arrivée de l'Informatique, et pas forcément en bien : régulièrement nous nous heurtons à des contraintes techniques imprévues, aggravées par le manque de disponibilité des piliers de la revue. Sur le fond, les parcours ont été simplifiés : la notion de groupe n'existe plus, les parcours ne sont plus attribués à un seul horaire. Quant aux horaires, ils varient d'une année sur l'autre. Par exemple, pour les mois d'été, toutes les combinaisons possibles ont été essayées : un départ unique (7h), deux départs (7h et 8h30, ou 7h et 8h), trois départs (7h, 8h ou 8h30 et 9h) voir quatre. Elles reviennent à intervalle régulier. Je ne connais pas la tendance 2001.

A part pas mal de travail, j'attends peu de cette enquête. Il y a 4 ans, dans le numéro 0 de la revue de la section, les membres de la Commission Parcours avaient lancé une enquête afin de cerner les aspirations des membres du club, pas seulement au niveau des horaires. Cette consultation avait été un succès puisque nous avons reçu 41 réponses : 7 femmes, 32 adultes et 2 jeunes de l'Ecole Cyclo. Les gens intéressés par les résultats se reporteront au numéro 2 de la revue ou me contacteront. Nous avons tenu compte des souhaits des membres. Un mois plus tard, ça (re)commençait déjà raler ! Je parie qu'il en sera de même en 2002.

Les horaires de départ des sorties dominicales est un casse-tête insoluble. Je ne me fais aucune illusion : tant que le club existera, il y aura des mécontents. Heureusement, certains ont une attitude constructive. Mais j'aimerais bien que les plus virulents prennent leur courage à deux mains et proposent leurs services à René et Gilbert plutôt que de les vouer aux gémonies dès que le programme ne leur convient pas. Mais là non plus, je ne me fais guère d'illusions...

LAURENT R.



Nouvelles de nos adhérents

BIENVENUE AUX NOUVEAUX ADHERENTS

Christian SAUTREUIL

Réservez lui un bon accueil



**T
O
P**



VIE de la SECTION

Effectif de la section à ce jour : 82 membres



ECOLE CYCLO:

Le dimanche 1^{er} avril, à Montigny-le-Bretonneux, 2 jeunes de notre club ont participé au Critérium départemental du jeune cyclo (organisé par le CoDep78) : il s'agit de **Cédric BERMONT** (dans la catégorie Cadet) et de **Christophe FROMENT** (Junior). Cédric a fait 13^{ème} dans sa catégorie et Christophe 8^{ème} dans la sienne (1^{er} du Val d'Oise), pour une première nous devons les féliciter, BRAVO à eux, et qu'ils donnent l'exemple aux autres pour l'année prochaine.

Domage ! ils ne sont pas qualifiés pour le critérium régional par manque de points.

La section cherche des volontaires VÉTÉTistes pour encadrer les jeunes à la rentrée puisqu'il faut 2 adultes pour 6 jeunes:

AVIS AUX VOLONTAIRES

Cette année, le séjour " JEUNE " a été annulé : 4 inscrits seulement, certains parents n'ont même pas daigné répondre aux inscriptions.....

**I
N
F
O**



ARTICLES DU JOURNAL:

Ils se font toujours aussi rares, il est vrai qu'il y a moins de membres d'année en année à effectuer de grandes randonnées sur la journée ! alors le Vexin, toujours le Vexin, il n'y a pu rien à dire.....



PIQUE-NIQUE du 17 juin:

Nous étions une trentaine y participer (rappel: 18 l'an dernier).

En prélude à ce pique-nique, certains membres ont testé les parcours de notre future organisation en partant à 7 heures, à 8 heures et 9 heures, il n'a plu qu'un quart d'heure (entre 7h30 et 7h45), pas de candidats sur le grand parcours, la cause : l'apéro du midi, les merguez et les chipolatas ! et SURTOUT :

le champagne offert par MARIE-AGNES pour son ANNIVERSAIRE (tant pis pour les absents!)

Nous avons accueillis avec joie notre ancien : papy RENOU toujours aussi jovial, entouré de ces chères dames....

Après les Vivres sorties des sacs et après le café arrosé, on pouvait entendre les boules (de pétanques) claquées sur le sol un peu trop dur....

Nous étions seuls, vraiment seuls, et pourtant très près de chez nous à Cormeilles, puisque le repas eu lieu sous le préau de l'école Alsace Lorraine.

Merci au gardien pour ses radis....



SORTIES EXTERIEURES:

Le Tour du Cambrasis (à Escaudoeuvres) a vu 9 de nos membres se déplacer le 27 mai: René, Danièle, Claude, Marie-Agnès, Jean-Paul, Colette, Jacky, Laurent et Hervé. Tous étaient ravis malgré la monotonie du parcours. *(NDLR : on aimerait bien un article sur cette journée)*

Prochaines sorties :

Le 9 septembre, à Auxerre pour la randonnée des Coteaux et Vignobles du Châblisien: 5 inscrits seulement à ce jour, contacter Louis.

Le 7 octobre, à la Ferté Macé pour la Randonnée des Forêts: 12 inscrits, René attend les réponses des hôteliers....



SORTIES PASSES:

Frépillon-Gerberoy-Frépillon : 5 de nos membres ont répondu présent.

Rallye de Mériel : 23 de notre section

Croissy-La Roche Guyon-Croissy : 3

Rallye de Maisons-Laffitte : une vingtaine dont Colette *(voir article)*

Randonnée des coteaux de la Seine : 3

Rallye du Sausseron : 19 membres participent à cette sortie et ramènent une Coupe

Paris-La mer-Paris : 3

L'Ardéchoise : Laurent, Jean-François, Michel et Annick.

Randonnée en Alsace à partir de Wasselonne : couple Gaillandre, couple Seguin et Bernard.

NE PAS OMETTRE : le 1^{er} 200 km effectués par Alain Santerre ! ! Félicitations



... Important...Important...Important...Important...Important ...

PROCHAINE REUNION DE LA SECTION :

LE LUNDI 17 SEPTEMBRE



SORTIES A VENIR:

Voir fin de la revue.

Semaine Fédérale dans la Drôme à Crest : la section sera toujours représentée par Jacquot et Germaine

Semaine Fédérale à Quimper en 2002 : retenez vos places maintenant, dès la sortie de la plaquette fédérale il faudra retenir le lieu d'hébergement, il est peu être déjà trop tard !

Les marcheurs ont proposé de partager le panneau d'information situé à l'angle de la rue de Saint-Germain et de la rue de Nancy :

TOUTE MODIFICATION DE PROGRAMME ET DE LIEU DE DEPART SERA AFFICHE DANS CE PANNEAU, consulter le.

Une diffusion de la revue fédérale " CYCLOTOURISME " est faite à titre expérimentale pour ceux qui ne sont pas abonnés, les membres recevant cette revue doivent la faire suivre mais en aucun cas la conserver (sinon prévenir le bureau)

Les personnes désirant des maillots, manches courtes ou manches longues, ainsi que des coupe-vent doivent le communiquer au plus tard lors de la réunion du 17 septembre



ACSC Section Cyclotourisme

Compte-rendu de la réunion de la section du 11 juin 2001 au local

Objet de la réunion : Réunion trimestrielle ordinaire.

Présents :

9 membres du Conseil et 1 excusé

14 personnes du club et 11 excusés

Début de la réunion à : 20h40

Maillots (Jean-François Pichonaz) :

- Effectuer une commande de maillots à la rentrée, avec participation du club.

Ecole cyclotouriste (Henri Brasseur) :

- 17 inscrits, dont 12/13 en moyenne le samedi.
- Il y a un problème d'encadrement des sorties, malgré 3 jeunes initiateurs qui seront formés en fin d'année. Henri lance un appel aux adultes.
- Deux participants au *Critérium Départemental du Jeune Cyclotouriste (Val d'Oise et Yvelines)* : 17^{ème} (1^{er} du Val d'Oise) et 24^{ème} sur 80.
- Le séjour des Jeunes est annulé faute de participants : 8 jeunes passent le Bac ou le Brevet. Un pique-nique avec parcours VTT sera organisé à la place le 23 ou 24 juin.
- Départ possible de Henri et Georges à la fin de l'année. **Il n'y a pas de relève**

Relance des articles pour la revue *De Selle en Selle* (Jean-François Pichonaz) :

Pique-nique de la Section le 17 juin 01 (Louis Corre) :

- 21 participants.
- Reconnaissance des 3 parcours par les membres de la section avec les feuilles de route réelles – 3 groupes partant à 7h et 8h.
- Possibilité d'improviser un petit parcours adapté aux familles des membres du club.

Sorties extérieures (René Seguin) :

- 9 participants - enchantés - le 27 mai à Cambrai.
 - Annulation (à moins que Louis Corre ne s'en charge) de la randonnée du 9 septembre en Bourgogne, 5 inscrits seulement.
- 12 inscrits à la randonnée de la Ferté Macé du 7 octobre.



